

British Medical Journal – мировой провайдер информации по медицине и здравоохранению

BMJ – Global Healthcare Information Provider

Игорь Гандзяк

Журнал «The British Medical Journal»,

Лондон, Великобритания

Igor Hundziak

The British Medical Journal,

London, UK

Британский медицинский журнал (The British Medical Journal) является мировым поставщиком медицинской информации и экспертных знаний и способствует развитию медицинской науки и практики. Компания, история которой насчитывает более 170 лет, активно участвует в развитии таких секторов, как академические и коммерческие исследования, общее и специализированное медицинское обслуживание, а также сотрудничает с национальными медицинскими ассоциациями. У компании – более 300 тыс. читателей в 229 странах мира; информация публикуется на 9 языках; в 19 странах выходят специализированные публикации. Среди ресурсов, предоставляемых BMJ – медицинские журналы, продукты Центра доказательной медицины, а также решения для обучения и проведения сертификации.

Журналы BMJ охватывают последние достижения клинической практики и исследований. Он-лайн коллекция журналов BMJ Journals Online Collection – это не «просто» электронные версии печатных изданий. Функция расширенного поиска позволяет осуществлять поиск как в журнальной коллекции, в целом, так и в любом из более чем 1000 журналов изд-ва Highwire. Электронная рассылка не позволяет читателям пропустить очередной онлайн-выпуск журнала BMJ. Индивидуальная рассылка призвана информировать читателей о новых темах, о появлении новых публикаций конкретных авторов, о ссылках на заинтересовавшую читателя статью. Каждую статью можно получить как в виде реферата, так в виде тезисов, полного текста или PDF-формате.

Доказательный центр BMJ разрабатывает инструменты и предоставляет услуги в области доказательной медицины. В ряду его продуктов такие базы данных, как Clinical Evidence и Best Practice. База данных Clinical Evidence – это высококачественный анализ и глубоко структурированное систематическое представление методов лечения с указанием на их преимущества и недостатки, собрание ресурсов ЕВМ и учебных материалов. Она охватывает более 12 лет публикаций и систематических обзоров по 3300 клиническим случаям. В ЕС идентифицируются критерии оценки и обобщаются последние и наиболее авторитетные биомедицинские доказательства.

Продукт Best Practice – ресурс для поддержки принятия решений на этапе лечения, в котором объединены результаты последних научных исследований, существующие рекомендации и экспертная информация. Представленный в виде пошаговых блоков, ресурс охватывает такие аспекты медицинской практики, как профилактика, диагностика, собственно лечение и прогноз по тому или иному заболеванию с ориентацией на пациента. Это новый подход к предоставлению информации. В данный ресурс включено более 220 информационных брошюр с информацией о конкретных случаях с ссылками на рецептуру лекарств (напр., по базе данных Martindale) для быстрой их проверки и поиска. Это поистине международный ресурс, включающий в себя рекомендации ВЗО и NICE (Национального института здравоохранения и совершенствования медицинского обслуживания Великобритании). С момента своего запуска в феврале 2009 г. Best Practice приобрел более 10 тыс. пользователей-практикующих врачей, работающих в более чем 30 странах мира.

Платформа для обучения BMJ Learning содержит объединенный медицинский контент, доступный в различных форматах и интересный тем, кто занят в системе здравоохранения: докторам клиник, врачам общей практики, ассистентам и стажерам, медсестрам и студентам. Она охватывает более 1000 рецензированных доказательных модуля, доступных в интерактивном режиме, которые используются медиками как для самосовершенствования, так и для подготовки к сертификации и аттестации.

Ресурс OnExamination – предназначен, в первую очередь, для врачей. С января 2009 г. более 189 тыс. Медиков получили на нем ответы на более чем 33 млн. своих вопросов.

BMJ advances healthcare worldwide by sharing knowledge and expertise to improve experiences, outcomes and value. The Company, with a history of over 170 years, is active in a number of market sectors, including Academic, Corporate, Primary & Secondary Care as well as National Medical Associations. BMJ has over 300,000 customers in 229 countries, publishes in 9 languages and produces specialist publications for 19 countries. BMJ resources include medical journals, Evidence Centre products as well as learning and examination support solutions.

BMJ Journals feature the latest advances in clinical practice and research. The BMJ Journals Online Collection is more than 'just' the electronic version of the print journals. Advanced search allows you to search full Journals collection or any in any of the 1000+ Highwire journals. Email alerts provide you with a time-saving solution to keep abreast of each new online issue of your BMJ journal. Customized alerts let you know when new topics are added to, when authors publish new papers and when an article that you are interested in is referenced by another paper. Every article is available as an abstract, extract, in full text or as a PDF.

BMJ Evidence Centre, a hub for evidence-based medicine tools and services, includes products such as Clinical Evidence and Best Practice. Clinical Evidence comprises an international database of high-quality, rigorously developed systematic overviews assessing the benefits and harms of treatments, and a suite of EBM resources and training materials. It features more than 12 years of publishing evidence and systematic reviews of 3,300 interventions. EC identifies appraises grads and summarizes the latest and most authoritative biomedical evidence.

Best Practice is the decision-support source for use at the point of care, combining latest research evidence, guidelines and expert opinion. Presented as a step-by-step approach, covering prevention, diagnosis, treatment and prognosis, it is a patient-focused approach representing major new advancements in information delivery. Best Practice includes 220+ patient information leaflets and links to a drug formulary (e.g. Martindale) for quick checking of prescription guidance. It gives a truly international perspective, including WHO and NICE guidelines. Since its launch in Feb 2009 Best Practice is now used by more than 100,000 practitioners in over 250 institutions in 30+ countries throughout the World.

BMJ Learning offers a broad range of generalist medical content through a variety of formats which is suitable for anyone who works in healthcare, including: hospital doctors, general practitioners, trainee and junior doctors, nurses and students. It includes over 1,000 peer reviewed, evidence based modules on an interactive website designed to support personal development, appraisal and revalidation.

OnExamination is the number one revision aid for doctors. Since January 2009 over 189,000 medical professionals have used the revision resources answering over 33 million questions.